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Le	29/03/2022	

Traduction	Française	à	partir	de	l’anglais	:	(EN)	Minitopics	with	Gosia	–	Extraterrestrial	information	–	
Yazhi,	Anéeka,	Athena	Swaruu	-	Cosmic	Agency	(06/01/2021)	

Mini-sujets	avec	Gosia	–	Informations	extraterrestres	–	
Yazhi,	Anéeka	et	Athena	Swaruu	

	 	
Les		jouets	

Gosia	:	Trouvez-vous	les	jouets	Terriens	différents,	plus/moins	créatifs	que	les	jouets	Taygétiens	?	

Yazhi	:	Totalement	différents.	À	Taygeta,	nous	devons	fabriquer	nos	propres	jouets.	Pourquoi	se	casser	
la	tête	à	produire	un	jouet	en	série	si	on	n'en	tire	aucun	profit	?	

Gosia	:	Pas	pour	le	profit,	pour	le	plaisir	des	gens.	Pour	la	même	raison	qu’on	fait	quelque	chose	pour	la	
communauté.	Peut-être	qu’une	personne	aime	fabriquer	des	jouets.	Comme	fabriquer	des	vêtements.	
Et	qu’une	autre	préfère	juste	en	obtenir	un	tout	fait	?	

Yazhi	:	Alors	dans	ce	cas	nous	demandons	à	quelqu'un	de	le	faire	pour	nous,	un	peu	comme	une	faveur,	
et	nous	faisons	quelque	chose	d'autre	pour	cette	personne	en	retour.	

Gosia	:	Il	y	a	donc	des	gens	qui	se	spécialisent	dans	ce	domaine	?	La	fabrication	de	jouets	?	

Yazhi	:	C’est	possible,	mais	c'est	inhabituel,	je	n'en	ai	jamais	entendu	parler.	

Gosia	:	Wow.	Et	les	gens	sont-ils	assez	créatifs	pour	en	fabriquer	de	bons	eux-mêmes	?	Est-ce	qu'ils	font	
les	dessins	dans	leur	tête	ou	bien	en	se	basant	sur	des	catalogues	ou	autres	?	

Yazhi	:	Ce	sont	les	ordinateurs	qui	font	le	gros	du	travail	pour	eux,	ils	n'ont	plus	qu'à	peaufiner	et	à	
imprimer.	Ce	n'est	pas	vraiment	artistique,	c'est	comme	fabriquer	ses	jouets	avec	ses	mains.	

Gosia	:	Mais	d'où	leur	vient	l'idée	?	C'est	bien	d'avoir	un	ordinateur,	mais	il	faut	une	idée.	

Yazhi	:	Ils	la	tirent	de	la	vie	réelle,	d'un	autre	enfant.	En	faisant	des	recherches	sur	tout	ce	qui	se	trouve	
dans	les	ordinateurs	(comme	le	web).	Il	n’y	a	pas	vraiment	de	catalogue,	plutôt	des	objets	montrés	par	
les	fabricants.	Sur	Terre,	il	y	a	beaucoup	d’incitation	à	être	créatif	pour	être	en	compétition	avec	les	
autres,	pour	le	profit,	pour	la	survie.	À	Taygeta,	les	gens	fabriquent	des	choses,	comme	des	jouets,	juste	
comme	ça.	

--------	

Le	problème	magnétique	de	la	Terre	et	les	voitures	électriques	

Anéeka	:	Certains	disent	qu'il	y	a	un	problème	magnétique	avec	la	Terre,	son	noyau,	car	elle	pourrait	
changer	de	pôle,	et	que	ce	serait	la	raison	pour	laquelle	les	animaux	auraient	un	comportement	
incontrôlable	et	mourraient	de	façon	étrange.	Ce	n'est	pas	exact,	mes	capteurs	confirment	qu’il	y	a	une	
stabilité	magnétique	profonde,	et	que	la	perturbation	magnétique	est	superficielle.	
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Et	c'est	artificiel,	mes	capteurs	indiquent	qu’il	y	a	une	sorte	de	gros	bouillon	électromagnétique	
chaotique	sur	toute	la	surface	dû	à	une	grande	quantité	de	micro-ondes.	C'est	cela	qui	perturbe	les	
animaux	et	non	la	Terre	elle-même,	c’est	cela	qui	est	artificiel.	

En	prétendant	qu’il	s’agit	de	la	Terre	avec	cette	histoire	de	déplacement	des	pôles,	on	ne	fait	que	
détourner	l'attention	de	la	Cabale	qui	inonde	tout	avec	des	ondes	magnétiques	et	des	technologies	de	
type	HAARP.	C'est	pour	cela	qu’ils	mettent	du	graphène	dans	tout,	pour	augmenter	la	réactivité	de	toute	
la	biologie,	en	particulier	la	biologie	humaine,	à	leur	grille	électromagnétique.	Et	cela	est	concluant	
d'après	ce	que	me	disent	mes	capteurs.	

Autre	chose	sur	la	5G.	Les	gens	et	les	«	conspiranoïdes	»	se	focalisent	sur	la	5G	comme	si	c'était	le	
problème.	C'est	encore	une	fois	de	la	distraction.	Et	je	l’affirme	complètement,	la	5G	est	juste	une	
gamme	de	fréquences	utiles.	Oui,	c'est	vrai	que	cette	gamme	utile	est	particulièrement	nocive.	Mais	ce	
qui	se	passe,	c'est	qu'il	y	a	une	très	large	gamme	de	plages	électromagnétiques	toutes	nocives	à	un	
degré	ou	à	un	autre	qui	enveloppent	la	Terre	comme	un	bouillon	horrible	qui	interfère	fortement	avec	la	
biologie	de	toutes	sortes.	Il	s'agit	donc	de	l'ensemble	du	système	et	pas	seulement	de	la	5G.	

Robert	:	Mais	en	plus	de	cela,	c'est	pour	abaisser	la	fréquence	?	J'imagine	que	ça	abaisse	notre	
fréquence	parce	que	ça	nous	rend	malade.	

Anéeka	:	C'est	pour	de	nombreuses	raisons.	Par	exemple,	ces	fréquences	ressemblent	aux	fréquences	
du	cerveau.	Cela	signifie	qu'elles	interfèrent	avec	le	fonctionnement	du	système	nerveux.	Et	elles	
provoquent	un	brouillard	dense	qui	empêche	la	télépathie	et	toutes	les	connaissances	qui	viennent	avec	
les	énergies	subtiles.	Il	ne	reste	que	celles	d'ultra-haute	fréquence.	

Le	fait	que	ce	ne	soit	pas	causé	par	le	noyau	de	la	Terre	est	une	certitude.	S'il	y	a	bien	une	chose	que	ce	
vaisseau	possède,	ce	sont	des	magnétomètres,	donc	mes	données	sont	solides.	C'est	le	bouillon	
électromagnétique	de	création	humaine	qui	cause	des	problèmes	aux	animaux,	aux	humains	et	au	reste	
de	la	biologie.	

Robert	:	Et	sais-tu	d'où	viennent	ces	«	radiations	»	?	Connais-tu	les	points	focaux	?	

Anéeka	:	Des	radars,	des	systèmes	de	télécommunication,	des	tours,	des	satellites,	des	systèmes	
militaires,	des	systèmes	de	contrôle	et	de	manipulation	de	la	météo,	des	stations	de	radio,	des	stations	
de	télévision,	des	radios	CB	des	routiers,	du	talkie-walkie	d’un	petit	garçon,	du	babyphone	d’un	autre,	de	
tous	les	téléphones	portables	dans	les	poches	de	millions	de	personnes,	des	systèmes	Wi-Fi,	des	
ordinateurs	portables,	des	ordinateurs,	des	écrans	de	télévision,	des	tubes	cathodiques,	des	fours	à	
micro-ondes...	

Est-ce	que	je	continue	?	Il	y	a	d'autres	technologies	qui	ne	causent	rien	de	tout	cela.	

Concernant	le	carbone,	et	la	réduction	du	carbone.	À	travers	cela	ils	veulent	supprimer	les	voitures	à	
essence	pour	ne	garder	que	les	voitures	électriques,	ce	qui	correspond	à	un	autre	de	leurs	programmes.	
Seules	quelques	personnes	en	auront,	le	reste	de	la	population	n'aura	pas	de	véhicule.	Elles	seront	
inabordables.	Et	les	quelques	personnes	qui	en	auront	seront	également	contrôlées	parce	que	les	
voitures	électriques	n'ont	pas	d'autonomie	et	prennent	du	temps	à	se	recharger,	car	les	batteries	sont	
de	la	camelote	et	alourdissent	le	véhicule.	Les	motos	électriques	c'est	encore	pire.	C’est	encore	plus	de	
la	camelote	car	une	moto	est	petite,	donc	ses	batteries	sont	aussi	petites,	et	elles	n'ont	pas	
d'autonomie.	



Vidéo	source	(ES)	:	https://youtu.be/0DzDqm-pgVU	
Vidéo	source	(EN)	:	https://youtu.be/NFM9IE7viBA	 	 3	

Vous	êtes	impressionnés	par	ce	qu'elles	peuvent	faire	quand	elles	roulent	mais	ça	dure	5	minutes,	après	
elles	ne	fonctionnent	plus.	Et	ils	mettent	en	valeur	les	motos	et	les	vélos	électriques	qui	fonctionnent	sur	
de	courts	trajets,	pour	aller	faire	les	courses,	ils	sont	conçus	pour	ça.	

Mais	ce	sont	quasiment	des	jouets,	ils	ne	vous	donnent	pas	d’indépendance	de	mouvement.	Vous	ne	
pouvez	pas	aller	loin,	alors	la	population	est	confinée	dans	les	fermes,	les	villes,	puisqu'elle	ne	peut	pas	
se	déplacer	de	ville	en	ville	sans	passer	par	les	contrôles	du	gouvernement,	en	utilisant	les	transports	
publics.	Donc	la	mise	en	avant	de	l’électrique	ne	fait	que	promouvoir	la	destruction	de	l'humanité.	

Ils	veulent	se	battre	pour	l'humanité,	pour	la	planète	et	les	écosystèmes	?	Être	écologiques	?	

Bien	que	cela	semble	illogique	en	raison	de	la	propagande	des	médias,	il	vaut	mieux	avoir	une	voiture	8	
cylindres	comme	une	Mustang,	ou	que	sais-je,	qu'une	hybride	ou	une	électrique,	puisqu'une	8	cylindres	
causera	moins	de	dommages	environnementaux	et	moins	de	pollution	que	ce	qui	est	causé	pour	
générer	la	même	quantité	d'électricité	pour	alimenter	la	Prius	électrique	!	

Et	tous	ces	écologistes	qui	soutiennent	les	voitures	électriques	ne	soutiennent	pas	seulement	leur	
propre	destruction	mais	aussi	celle	d'innombrables	écosystèmes.	Ils	devraient	voir	à	quel	point	la	
fabrication	d'une	batterie	au	lithium	comme	celle	qui	équipe	leurs	voitures,	motos	ou	vélos	électriques	
est	polluante.	Ou	combien	il	est	polluant	de	fabriquer	un	kilowatt	d'énergie	électrique	dans	des	
centrales	qui	brûlent	du	charbon,	ou	de	l'énergie	atomique	hautement	destructive.	

Robert	:	C'est	juste	que	les	gens	ne	le	voient	pas	de	cette	façon,	Anéeka.	On	leur	dit	que	l'électrique	ne	
pollue	pas	parce	qu'il	n'expulse	pas	de	gaz.	

Anéeka	:	Ils	manipulent	les	gens	parce	que	l'émission	de	gaz	et	le	bruit	d'une	8	cylindres	sont	évidents	
pour	eux,	alors	que	la	pollution	des	centrales	nucléaires	ou	à	charbon,	ils	ne	la	voient	pas.	Encore	une	
fois,	il	s'agit	d'une	manipulation	de	la	perception	par	la	propagande.	

Et	les	moyens	de	générer	de	l'énergie	électrique	«	alternative	»	sont	risibles.	C'est	une	autre	couverture	
pour	justifier	et	blanchir	de	l'argent.	Car	l'énergie	éolienne	génère	une	quantité	d’électricité	en	kilowatts	
complètement	pathétique	par	rapport	au	coût	de	production	ou	de	fabrication	de	ces	pales	géantes	
dans	les	montagnes	qui	s'avèrent	seulement	être	des	pièges	génocidaires	à	oiseaux.	

L'énergie	solaire	est	encore	moins	efficace.	Et	encore	une	fois	la	fabrication	des	panneaux	solaires	est	
très	polluante	pour	les	petits	microwatts	qu'ils	produisent.	

Mais	bien	sûr,	je	vous	parle	avec	le	point	de	vue	d’une	personne	qui	utilise	l'énergie	du	point	zéro,	donc	
je	considère	tout	le	reste	comme	étant	primitif	à	l'extrême.	

--------	

L’espace	et	la	température	

Gosia	:	Ils	disent	que	la	zone	où	se	trouvent	les	satellites	a	une	température	de	1	500-2	000°C	et	qu'ils	
ne	peuvent	pas	la	supporter.	Que	penses-tu	de	cela	?	

Anéeka	:	Ils	confondent	les	choses.	L'espace	n'a	pas	de	température,	ce	sont	les	objets	dans	l'espace	qui	
en	ont	une.	
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-273,15°C	sous	le	zéro	absolu,	c'est	quand	tout	mouvement	moléculaire	s'arrête	complètement.	Mais	si	
un	objet	se	trouve	dans	l'espace	ou	ailleurs,	sa	température	dépendra	de	ce	qu'il	fait	ou	de	l'endroit	où	il	
se	trouve.	Ainsi	dans	l'espace,	un	satellite	reçoit	des	radiations	solaires,	des	radiations	
électromagnétiques	de	la	Terre	et	de	ses	propres	systèmes	électriques	internes.	Par	le	fait	même	qu'il	
est	dans	l'espace,	dans	le	vide,	comme	on	le	perçoit	à	tort	partir	des	faibles	densités	3D-5D,	mais	c’est	
un	point	de	référence	(plus	haut,	l'espace	est	fondamentalement	de	l'eau,	de	l’éther).	

Mais	du	point	de	vue	pratique	pour	les	humains,	c'est	du	vide.	Or,	selon	les	lois	de	la	thermodynamique,	
dans	le	vide,	il	ne	peut	y	avoir	de	transfert	de	température.	

Donc	un	objet	dans	l'espace,	comme	un	vaisseau	spatial,	ne	sera	pas	capable	d’irradier	sa	température.	
Pour	un	vaisseau,	à	l’intérieur,	ou	pour	un	satellite,	le	vrai	problème	est	que	ça	ne	se	refroidit	pas.	

Gosia	:	Mais	de	votre	point	de	vue	«	5D	»,	c'est	aussi	du	vide	et	il	ne	peut	pas	y	avoir	de	transfert	de	
température	?	

Anéeka	:	De	mon	point	de	vue	«	5D	»,	c'est	toujours	du	vide,	mais	avec	la	connaissance	que	c'est	en	
réalité	de	l'eau	sous	forme	utile...	c'est-à-dire	de	l'énergie	du	point	zéro.	Donc	l'espace	n'est	pas	froid.	Il	
est	seulement	inerte.	Et	la	température	des	objets	dépend	des	processus	externes	ou	internes	qui	leur	
permettent	d'accumuler	de	la	chaleur.	

Gosia	:	L'espace	est	de	l’énergie	du	point	zéro	?	

Anéeka	:	Pas	exactement.	En	5D	nous	savons	utiliser	les	caractéristiques	«	élevées	»	du	flux	d'éther	
espace-eau,	un	fluide	à	haute	fréquence,	pour	produire	de	l'énergie	du	point	zéro.	

Alors	il	est	vrai	qu'à	une	certaine	hauteur	au-dessus	de	la	Terre,	les	satellites	et	les	vaisseaux	spatiaux	
accumulent	beaucoup	de	température.	Mais	ce	n'est	pas	l'espace	qui	est	chaud,	ce	sont	les	satellites	et	
les	engins	spatiaux.	Car	ils	reçoivent	des	radiations	solaires	et	des	radiations	de	la	Terre	qui,	avec	les	
processus	électriques	de	leurs	propres	systèmes,	peuvent	accumuler	une	température	assez	
considérable.	

Et	ils	ne	peuvent	pas	être	refroidis	comme	le	ferait	une	automobile	en	irradiant	sa	chaleur	superflue	à	
l'aide	d'un	radiateur,	d'un	flux	liquide.	La	seule	façon	de	refroidir	un	vaisseau,	ou	autre,	dans	l'espace	est	
donc	de	convertir	cette	énergie	thermique	en	énergie	électrique	pour	la	consommer.	Mais	ce	sont	des	
systèmes	très	avancés.	Pour	un	vaisseau,	le	problème	est	donc	l'accumulation	de	température,	et	non	le	
froid,	comme	on	vous	le	dit	à	tort	dans	les	films.	

Extrait	d'une	autre	conversation	sur	le	même	sujet	:	

Anéeka	:	En	orbite,	l'espace	n’a	pas	de	température.	Il	ne	s'agit	pas	de	température	en	soi,	mais	de	
rayonnement	qui	produirait	une	réaction	thermique.	De	cette	façon,	oui,	ça	arrive	qu’il	y	en	ait,	mais	ce	
n'est	pas	l'espace.	L'espace	n'est	rien,	il	est	vide	(du	point	de	vue	d'observation	3D,	je	ne	parle	pas	des	
éthers).	Par	conséquent,	il	ne	peut	avoir	d'autre	température	que	celle	du	thermomètre	lui-même.	

Comme	pour	tout	objet	dans	l'espace,	il	dépend	du	rayonnement	qu'il	reçoit	à	sa	surface	ou	dans	son	
atmosphère,	il	dépend	aussi	de	sa	capacité	à	rayonner	la	température	acquise	par	le	soleil,	et	de	sa	
capacité	à	transférer	la	chaleur	à	l'intérieur.	Ce	n’est	pas	facile	de	calculer	sa	température.	
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Dans	le	cas	des	vaisseaux	spatiaux	avancés	comme	celui-ci,	le	rayonnement	solaire	ne	l'atteint	pas	car	le	
vaisseau	est	protégé	en	permanence	par	une	série	de	boucliers	énergétiques	qui	ne	permettent	pas	
d'affecter	la	coque	du	vaisseau.	

Tant	qu'on	parle	de	cela,	il	faut	préciser	que	le	Soleil	ne	chauffe	pas	la	Terre	et	ne	chauffe	rien,	mais	
émet	des	radiations	qui	réagissent	avec	les	objets	et	les	planètes,	ce	qui	donne	un	résultat	compatible	
avec	l'idée	de	«	chaleur	».	

Robert	:	Et	à	quel	niveau	vous	trouvez	vous	maintenant	?	Est-ce	que	vous	êtes	à	480	km	environ,	au	
même	niveau	que	les	satellites	?	Les	satellites	sont	là,	non	?	

Anéeka	:	Nous	sommes	au	niveau	où	est	censée	être	l'ISS	(NDLT	:	Station	Spatiale	Internationale),	parce	
que	même	si	elle	existe,	elle	n'est	pas	comme	on	vous	le	fait	croire.	Par	exemple,	on	vous	dit	aussi	qu'il	y	
a	des	milliers	et	des	milliers	de	satellites.	D'ici	je	vous	dis	qu'il	n'y	en	a	pas	tant	que	ça.	Je	n'ai	pas	le	
chiffre	exact,	mais	ceux	qui	sont	en	fonctionnement	ne	dépassent	pas	un	millier,	et	de	loin	(je	n'ai	pas	
les	données).	Le	reste	n’est	que	des	débris	spatiaux.	

Même	si	je	vois	une	certaine	logique	dans	le	fait	que	le	rayonnement	solaire	(pas	la	chaleur	solaire,	
attention)	provoque	une	élévation	de	la	température	sur	les	surfaces	exposées	des	satellites	et	des	
vaisseaux	spatiaux,	d'après	mes	données,	il	n'élèverait	pas	ce	genre	de	température	à	plus	de	1000°C.	

La	seule	chose	qui	me	semble	logique	est	que,	puisqu'il	n'y	a	aucun	moyen	d’irradier	cette	température,	
elle	s'accumulerait	à	ce	niveau.	Il	n’y	a	que	comme	ça	que	je	peux	trouver	du	sens	à	ce	discours	sur	la	
chaleur,	à	savoir	qu'elle	serait	cumulative	en	l'absence	de	méthodes	de	refroidissement.	

Le	problème	des	vaisseaux	spatiaux	est	l'accumulation	de	chaleur,	pas	le	froid.	C'est	pourquoi	nous	
utilisons	des	boucliers	énergétiques.	Et	même	avec	eux,	nous	avons	des	problèmes	pour	contrôler	la	
température	du	vaisseau	spatial.	Nous	avons	des	systèmes	de	refroidissement	élaborés	qui	
transforment	la	chaleur	stockée	en	énergie	électrique	pour	la	consommation.	

Robert	:	Et	concernant	l’ISS.	Je	pense	qu'il	y	en	a	une	autre	maintenant	de	Chine.	Qu'est-ce	que	c'est	
exactement	?	

Anéeka	:	Oui,	l'ISS	chinoise.	Encore	une	poubelle.	C'est	la	même	chose,	une	version	chinoise	plus	petite	
de	l'ISS.	Mais	elle	est	vide,	il	n'y	a	pas	d'astronautes	là-bas.	Ils	vous	transmettent	des	images	de	synthèse	
avec	écran	vert.	

--------	

Pourquoi	Anéeka	n'envoie-t-elle	pas	une	photo	de	la	Terre	?	

Anéeka	:	Tout	simplement	parce	qu'elle	ne	passerait	pas	les	filtres	de	la	Fédération.	Et	elle	serait	
automatiquement	discréditée	par	quiconque.	Les	photos	sont	interdites.	Nous	ne	pouvons	pas	en	
envoyer.	La	NASA	non	plus.	Prenez	en	note.	Parce	que	cela	briserait	l'illusion	de	la	Matrice	de	la	Terre	
qu'ils	souhaitent	maintenir.	

Gosia	:	Pourquoi	la	NASA	ne	peut-elle	pas	donner	de	vraies	images	?	

Anéeka	:	Elle	ne	peut	pas.	Seulement	depuis	une	orbite	basse.	
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Gosia	:	La	NASA	ne	peut	pas	parce	qu'elle	ne	peut	pas	aller	aussi	loin,	c’est	cela	?	Et	les	SSP,	pourquoi	
n’en	partagent-ils	pas	?	Ceux	qui	vont	sur	Mars,	etc.	

Anéeka	:	Déjà	ils	ne	peuvent	pas	(la	NASA)	parce	qu'ils	ne	vont	pas	si	haut,	et	les	vaisseaux	qui	le	
peuvent	ne	le	font	pas	à	cause	des	règles	et	des	accords	avec	la	Fédération	qui	nous	lient	également.	

Le	SSP	ne	partage	rien	parce	que	si	vous	êtes	observateurs,	SSP	signifie	«	Programme	Spatial	Secret	»,	
donc	c'est	secret.	Ils	ne	donneraient	pas	cela	aux	gens	ni	quoi	que	ce	soit	d’autre	qui	vienne	d'eux.	

--------	

Des	cartes	des	DUMBs	?	(complexes	souterrains)	

Gosia	:	Quelqu'un	m'a	demandé	ceci	:	«	Quelque	part	dans	vos	vidéos,	vous	avez	mentionné	un	grand	
complexe	souterrain	de	12	niveaux	pour	les	navires	et	les	bases	de	sous-marins	nucléaires.	Avez-vous	
des	croquis/des	cartes	de	ce	complexe	?	»	

Swaruu	X	(Athena)	:	Il	faudrait	en	élaborer	une,	et	la	seule	autre	carte	existante	est	celle	de	John	Lear.	
Ses	informations	sur	les	tunnels	sous-marins,	de	la	côte	californienne	à	la	zone	51	et	au-delà,	sont	
parfaitement	exactes.	

Réponse	complémentaire	de	Yazhi	:	

Yazhi	:	Il	y	a	beaucoup	de	cartes	des	DUMBs	disponibles	sur	Internet.	Cependant	aucune	n'indique	que,	
bien	qu'ils	soient	tous	reliés,	vous	pouvez	aller	de	l'océan	Pacifique	en	partant	de	Californie,	passer	sous	
l'ensemble	des	États-Unis	continentaux,	et	sortir	sur	le	Golfe	du	Texas	ou	la	côte	mexicaine,	en	restant	
sous	l'eau	par	sous-marin.	Il	ne	s'agit	pas	seulement	d'une	série	de	passages	inondés	de	mer,	mais	d'une	
entrée	réelle	et	une	utilisation	des	océans	souterrains,	appartenant	à	la	Terre	creuse.	

Et	ces	océans	ne	sont	pas	si	profondément	enfouis	sous	Terre,	ils	sont	en	fait	reliés	aux	océans	de	la	
surface	par	des	canyons	continentaux	profonds	qui	sont	déjà	cartographiés	et	utilisés	par	la	Marine	
américaine	pour	des	opérations	avec	des	sous-marins	nucléaires.	

Je	ne	peux	donc	pas	fournir	une	carte	complète	des	voies	de	passage	sans	révéler	la	carte	et	la	forme	
exactes	des	systèmes	marins	souterrains	utilisés	par	la	Marine	américaine,	qui,	comme	on	peut	le	
comprendre,	sont	classifiées	au	niveau	Top	Secret.	

Oui,	je	les	connais	en	détail	parce	que	nous	pouvons	les	voir	d'ici	sous	Terre	grâce	à	nos	instruments	
gravitométriques	situés	à	l’avant	du	vaisseau.	Et	j'ai	suivi	les	manœuvres	des	sous-marins	sous	Terre	pas	
plus	tard	qu'hier	soir,	parce	que	je	regardais	les	allées	et	venues	d'un	sous-marin	spécifique	de	l'US	Navy	
qui	a	clairement	surveillé	mes	activités	pendant	plus	de	deux	ans.	

Je	ne	peux	pas	fournir	de	cartes	de	ces	mers	souterraines	qui	font	partie	de	la	Terre	creuse	et	des	
passages	que	l'US	Navy	utilise,	car	cela	attirerait	trop	l'attention	sur	Robert	et	Gosia.	En	effet,	comme	je	
l'ai	mentionné	plus	haut,	ces	endroits	sont	hautement	classifiés	et	les	exposer	au	public,	même	à	un	
faible	niveau	de	détail,	peut	causer	des	problèmes	avec	le	gouvernement	américain.	

Le	fait	même	de	prétendre	avoir	de	telles	cartes,	comme	je	l'ai	fait	ici,	peut	suffire	pour	qu'ils	se	
penchent	sur	la	question,	car	ce	que	je	viens	de	dire	va	bien	au-delà	que	ce	que	dit	l’autre	personne	qui	
en	parle	en	détail,	John	Lear.	
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Il	mentionne	tout	cela,	mais	n’évoque	pas	un	point	important,	qui	est	que	vous	pouvez	aller	d'une	côte	à	
l'autre	sous	l'ensemble	du	territoire	continental	des	États-Unis	en	utilisant	un	sous-marin,	et	en	utilisant	
les	formations	naturelles	de	canyons,	les	mers	et	océans	souterrains	naturels,	ainsi	que	les	passages	
sous-marins	artificiels	et	les	DUMBs.	Je	peux	vous	dire	que	la	profondeur	opérationnelle	de	ces	passages	
n'est	pas	très	grande,	et	qu'elle	est	en	moyenne	d'environ	600	mètres,	ce	qui	est	bien	dans	la	capacité	
d'un	sous-marin	nucléaire	de	dernière	génération	comme	le	Virginia	Class	Batch	II	et	le	sous	marin	
d’attaque	nucléaire	Los	Angeles	Class	Batch	II.	

--------	

James	Bond	-	le	film	

Anéeka	:	Oui,	tout	est	là,	il	y	a	une	mine	d'informations	dedans	sur	divers	agendas.	On	y	trouve	des	
couches	et	des	couches	de	signes	et	de	messages.	Beaucoup	de	gens	critiquent	le	film	et	à	juste	titre,	
mais	pour	des	choses	superficielles,	et	ils	ne	le	relient	pas	aux	vaccins.	

Et	remarquez	quelque	chose...	Ils	ont	retardé	la	sortie	de	ce	film	au	public	à	cause	de	la	plandémie,	ou	
du	moins	c'est	ce	qu'ils	disent,	pour	ne	pas	perdre	d'argent	parce	que	les	gens	ne	vont	pas	au	cinéma.	
Mais	ce	que	je	vois,	c'est	qu'ils	ont	retardé	la	sortie	du	film	pour	que	le	public	ne	voie	pas	le	message	sur	
les	vaccins	avant	qu'il	soit	trop	tard...	

En	détail,	tout	est	dit	dans	ce	film,	le	plan	pour	détruire	l'humanité,	les	vaccins,	la	nano	technologie.	

Les	gens	continuent	à	porter	leur	attention	sur	les	agendas	secondaires	qui	sont	nombreux.	Comme	la	
guerre	contre	la	masculinité.	C'est	pour	cette	raison	qu’ils	détruisent	James	Bond,	parce	qu'il	est	un	
modèle	masculin	pour	les	nouvelles	générations.	Maintenant,	je	précise	que	je	n'ai	rien	contre	les	
femmes	d'action,	me	considérant	moi-même	comme	telle.	Et	il	n'y	a	rien	de	mal	à	ce	qu'une	femme	ait	
plus	de	pouvoir	d'action	dans	ce	sens.	Le	problème,	c'est	qu'il	s'agit	déjà	d'un	projet	qui	se	poursuit	film	
après	film,	couplé	à	d’autres	actions	contre	les	hommes,	le	tout	allant	vers	la	destruction	de	la	
masculinité.	Parce	qu'il	n'y	a	pas,	ou	très	peu,	d'exemples	à	suivre	pour	les	hommes	sur	la	façon	d'être	
des	hommes.	

--------	

Les	hermaphrodites	

Robert	:	Quelqu'un	m'a	demandé	ce	qui	se	passe	avec	les	hermaphrodites	?	

Anéeka	:	Il	est	très	rare	qu'un	hermaphrodite	ait	des	organes	sexuels	masculins	et	féminins	fonctionnels,	
non	seulement	parce	que	l'un	sera	plus	développé	que	l'autre,	mais	aussi	à	cause	des	troubles	
psychologiques	que	cela	provoque.	

Les	causes	peuvent	être	nombreuses,	concernant	l’aspect	physique.	Il	pouvait	être	sur	le	point	d'avoir	
une	sœur	ou	un	frère	(du	sexe	opposé),	mais	les	deux	ont	fusionnés	puisqu'ils	ne	sont	pas	devenus	des	
siamois.	

C’est	aussi	un	trouble	dans	les	chromosomes	XX	féminins	et	XY	masculins	créant	un	X	contaminé	Y,	pour	
faire	simple.	Étant	donné	que	les	chromosomes	dominants,	génétiquement	parlant,	sont	les	
chromosomes	X.	
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C'est	important	car,	en	tant	qu'espèce,	ou	génétiquement,	la	femelle,	le	chromosome	XX	est	le	
chromosome	dominant,	puisque	sans	lui,	il	n'y	a	pas	de	reproduction.	C'est	pourquoi	les	Swaruu	sont	
toutes	des	femmes,	par	exemple.	

Le	mâle	est	donc	une	femelle	modifiée,	mais	en	se	basant	sur	la	modification	d'un	zygote	femelle,	
puisque	tous	les	fœtus	ou	zygotes	sont	femelles	jusqu'à	la	deuxième	semaine	de	gestation,	où	les	
caractéristiques	sexuelles	mâles	se	forment.	C'est	pourquoi	les	hommes	ont	des	mamelons,	car	ils	se	
sont	formés	avant	que	le	chromosome	Y	qui	développe	la	masculinité	n'entre	en	action.	

Je	ne	veux	pas	dégrader	ou	attaquer	les	hommes	car	ils	le	sont	assez	sur	Terre	de	nos	jours,	mais	
génétiquement	parlant,	la	femme	est	dominante,	ce	qui	tend	aussi	vers	une	identité	sexuelle	et	de	
genre	plus	forte	et	plus	stable.	Je	ne	veux	pas	dire	que	les	hommes	n'ont	pas	une	identité	sexuelle	forte.	
Mais	ils	peuvent	se	révéler	plus	vulnérables	à	l'influence	du	sexe	opposé.	

Un	autre	facteur	qui	va	dans	ce	sens	est	que	l'érection	du	pénis	dépend	de	facteurs	psychologiques	
clairs,	et	d'une	vision	de	la	vie	spécifique	aux	hommes.	Donc,	si	quelque	chose	altère	cette	
prédisposition	psychologique,	vous	aurez	des	soucis	de	dysfonctionnement	érectile	qui	ne	feront	
qu'aggraver	votre	problème	d'identité	sexuelle,	votre	estime,	votre	identité	ou	votre	perception	de	
vous.	

--------	

Le	Viagra	

Robert	:	Ici	sur	Terre,	il	existe	des	pilules	appelées	Viagra	pour	les	personnes	qui	ont	des	
dysfonctionnements.	

Anéeka	:	Oui,	le	Viagra	contient	du	Sildénafil,	un	composé	chimique.	Le	problème	est	que	c'est	un	
vasodilatateur,	et	qu'il	dilate	tout	le	corps,	le	cerveau	et	les	yeux	aussi,	et	les	yeux	sont	très	sensibles.	

L'utilisation	du	Sildénafil	augmente	le	risque	de	rétinopathie	et	de	cécité	à	court	ou	moyen	terme,	il	
favorise	également	les	accidents	vasculaires	cérébraux.	

Mais	il	n'y	a	pas	que	cela,	le	pénis	reste	en	érection	trop	longtemps,	ce	qui	blesse	les	petits	vaisseaux	
sanguins	à	l'intérieur	et	fait	perdre	à	la	personne	la	capacité	d'avoir	une	érection	naturelle,	ce	qui	la	
rend	dépendante	de	Big	Pharma.	

Dans	de	nombreux	autres	cas	graves,	l'érection	ne	cesse	pas,	entraînant	une	destruction	du	tissu	pénien	
par	nécrose	cellulaire.	Il	y	a	eu	des	cas	où	les	personnes	ont	perdu	leur	membre	à	cause	de	l'utilisation	
du	Sildénafil.	L'utilisation	du	Viagra-Sildénafil	est	très	dangereuse.	

Fait	important	concernant	le	Sildénafil	contenu	dans	le	Viagra	:	en	cas	d'œdème	pulmonaire	dû	à	
l'altitude,	comme	celui	qu'ont	les	alpinistes,	la	prise	de	Viagra	peut	leur	sauver	la	vie,	même	dans	des	
cas	extrêmes,	car	il	ouvre	les	capillaires	pulmonaires	à	une	plus	grande	capacité	d'oxygénation.	Mais	
seulement	s’il	est	pris	en	montagne,	pendant	qu'ils	descendent	à	une	altitude	plus	basse.	Cela	sert	aussi	
bien	aux	hommes	qu'aux	femmes.	

--------	
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La	ligature	des	trompes	de	Fallope	

Anéeka	:	Chez	les	femmes	humaines,	la	ligature	des	trompes	de	Fallope	ou	leur	sectionnement	pour	
isoler	les	ovaires,	pose	quelques	problèmes	car	eux	aussi	ont	besoin	d'un	flux	externe	hors	du	corps	
féminin.	Cela	peut	provoquer	des	kystes	et	des	fibromes	et,	dans	certains	cas,	augmenter	la	probabilité	
de	cancer	des	ovaires.	

Mais	en	général,	c'est	rare	et	il	n'y	a	pas	vraiment	lieu	de	s'inquiéter	si	la	femme	a	été	«	ligaturée	»	il	y	a	
des	années.	Les	ovaires	libèrent	un	ou	deux	ovules	une	fois	par	mois,	qui	restent	coincés	dans	la	trompe	
de	Fallope	sectionnée.	Mais	le	nombre	d'ovules	qui	restent	coincés	dans	la	trompe	au	cours	d'une	vie	
est	très	faible	et	les	ovules	se	décomposent	et	sont	absorbés	sans	problème.	Ainsi,	même	en	l'absence	
de	flux	vers	l'extérieur,	cela	n'est	pas	comparable	au	problème	masculin	de	la	vasectomie,	car	les	
hommes	sont	littéralement	inondés	de	spermatozoïdes.	Inondés	jusqu’à	l'effondrement	parce	qu'ils	en	
produisent	des	millions	et	des	millions	chaque	jour	et	qu'ils	sont	tous	piégés	dans	la	circulation	sanguine	
et	dans	tout	le	corps	sans	aucun	moyen	d'en	sortir.	

	

~ Traduit	par	Marie-S	de	l’Alliance	française	interstellaire	~  
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En	2008,	plusieurs	dizaines	de	milliers	de	Pléiadiens	provenant	du	système	solaire	de	Taygeta	sont	arrivés	en	orbite	terrestre	à	bord	de	
vaisseaux,	pour	contacter	des	centaines	d'humains	dans	le	cadre	de	leur	programme	officiel	"Premier	Contact",	qui	avait	pour	but	d'aider	
l'humanité	à	se	réveiller	et	à	se	libérer.	Aujourd'hui,	ce	programme	n’est	plus	d'actualité	car	la	plupart	des	contactés	n'ont	pas	pris	ces	
extraterrestres	au	sérieux.		

Mais	en	2016,	une	petite	équipe	d'environ	30	jeunes	hommes	et	femmes	Taygétiens,	sont	arrivés	en	orbite	terrestre	à	bord	du	vaisseau	
Toléka,	pour	reprendre	ce	contact	au	travers	de	Gosia	et	Robert	(contact	initié	avec	eux	en	décembre	2017),	et	de	quelques	autres	
personnes,	qui	transmettent	à	leur	tour	sur	leurs	chaînes	YouTube	ces	échanges	passionnants.	Nous	pouvons	ainsi	bénéficier	de	toutes	ces	
connaissances	spirituelles,	métaphysiques,	historiques,	scientifiques,	technologiques	et	(exo)politiques,	qui	permettent	de	libérer	notre	
esprit,	d'expanser	notre	conscience	et	de	sortir	de	la	matrice	3D.		

Ces	informations	ne	sont	PAS	canalisées.	Elles	sont	transmises	par	ÉCRIT	par	ordinateur,	via	Internet,	en	live	(tchat	sécurisé).	C’est	la	1ère	
fois	de	toute	l’histoire	de	l'humanité	qu’une	race	extraterrestre	partage	directement	de	telles	quantités	d’informations	et	des	
connaissances	de	cette	qualité,	tout	en	maintenant	leur	amitié	avec	nous.			

Voici	les	contacts	passés	et	présents	de	Gosia	et	Robert	(photos	réelles)	:	

• Swaruu	de	Erra	N°9	:	Jeune	femme	de	race	Pléiadienne	de	Taygeta,	née	sur	la	planète	Erra	en	l'an	2000	de	notre	temps	
terrestre.	Pilote	de	chasse,	Experte	en	manipulation	de	lignes	de	temps	(sauts	temporels),	et	Guide	spirituelle	aussi	bien	pour	les	
humains	que	pour	cette	équipe	de	Pléiadiens.	Elle	a	communiqué	quasi	quotidiennement	avec	Robert	et	Gosia	de	
décembre	2017	jusqu'en	avril	2020.	Elle	est	décédée	(d'épuisement)	à	bord	du	vaisseau	Toléka	durant	l'été	2020	et	sa	
conscience	s'est	alors	fondue	dans	celle	de	Yazhi	Swaruu	N°12,	qui	avait	rejoint	l'équipe	depuis	quelques	mois.	
	

• Anéeka	de	Temmer	:	Jeune	femme	de	race	Pléiadienne	de	Taygeta,	née	sur	la	planète	Temmer	le	21	décembre	1998	de	notre	
temps	terrestre.	Analyste	en	Chef	des	Données	Terrestres	et	Spatiales,	Directrice	principale	du	CIC	(Département	d'Intelligence	
et	de	Renseignements	de	Taygeta.	L'équivalent	de	notre	CIA),	Médecin	et	Historienne.	Elle	est	aussi	experte	en	Relations	et	
Langues	Humaines,	en	Exopolitique,	en	Intelligence	et	Contre	Intelligence,	en	Espionnage	et	Communications,	en	Systèmes	
d'Ordinateurs	Quantiques	Holographiques	et	en	Systèmes	d'Énergies.	Elle	a	initié	le	contact	avec	Gosia	et	Robert	en	décembre	
2017	et	elle	est	toujours	en	contact	avec	eux	aujourd'hui.	
	

• Swaruu	Athena	N°10	:	Jeune	femme	de	race	Swaruunienne,	née	dans	l’espace	à	bord	d’un	vaisseau	spatial,	le	8	mars	2002	de	
notre	temps	terrestre.	Sa	mère,	avec	qui	elle	communique	tous	les	3	jours,	est	une	autre	Swaruu	de	Erra	N°9	provenant	d'une	
autre	ligne	de	temps	que	celle	qui	a	communiqué	avec	Gosia	et	Robert	pendant	2	ans	et	demi	(qui,	elle,	n'avait	pas	
d'enfant).	Bien	qu’elle	ait	énormément	voyagé	et	vécu	sur	Erra,	et	brièvement	sur	Temmer	et	Cyndriel,	elle	a	passé	la	plupart	de	
sa	vie	sur	Terre	dans	la	région	du	Yorkshire	en	Angleterre,	près	du	parc	national,	où	elle	a	vécu	depuis	enfant	avec	sa	mère.	Elle	
a	des	souvenirs	d’innombrables	vies	passées,	parle	couramment	plusieurs	langues	terrestres,	et	grâce	au	dévouement	de	sa	
mère,	elle	est	devenue	Pilote	de	chasse,	aussi	bien	de	vaisseaux	spatiaux	taygétiens	que	d'engins	volants	humains,	et	elle	est	
Experte	en	Sauts	Temporels.	Elle	communique	avec	Gosia	et	Robert	depuis	juin	2021	et	aujourd'hui,	c'est	elle	qui	communique	le	
plus	avec	eux,	parmi	tous	les	membres	du	Toléka.	Elle	dédie	son	temps	libre	à	se	maintenir	en	bonne	forme	physique	avec	
beaucoup	d’exercice	et	d’arts	martiaux,	et	comme	passe-temps	elle	aime	fabriquer	et	assembler	des	miniatures	de	toutes	
sortes.	Mais	elle	consacre	la	majeure	partie	de	son	temps	à	être	une	guide,	une	grande	sœur	et	une	mère	de	substitution	pour	
Swaruu	Minerva	(adolescente)	et	Yazhi	Swaruu,	qu’elle	adore.	
	

• Yazhi	Swaruu	Sophia	N°12	:	Enfant	de	race	Swaruunienne,	née	à	bord	d'un	vaisseau	dans	l'espace	en	2012	de	notre	temps	
terrestre,	son	âme	est	multimillénaire	car,	étant	la	dernière	Swaruu	de	toute	la	lignée,	elle	a	intégré	les	consciences,	les	
connaissances	et	les	savoir-faires	de	toutes	les	Swaruu	précédentes.	Lorsqu'elle	avait	8	ans,	sa	mère	et	elle	ont	voyagé	dans	le	
temps	et	séjourné	sur	Terre	en	Écosse	de	l'âge	de	Bronze,	où	elles	ont	été	attaquées	par	la	tribu	de	Danaan.	Sa	mère	a	été	tuée	
et	Yazhi	a	réussi	à	leur	échapper	à	bord	de	leur	vaisseau	Suzy.	Elle	a	alors	voyagé	dans	l'espace	temps	pour	rejoindre	cette	
équipe	de	Pléiadiens	du	vaisseau	Toléka	en	orbite	terrestre,	et	Swaruu	de	Erra	N°9	a	été	sa	mère	de	substitution	pendant	
environ	1	an	(jusqu'à	sa	mort).	Yazhi	a	commencé	à	communiquer	avec	Robert	et	Gosia	en	septembre	2019,	et	cette	
communication	est	toujours	en	cours	aujourd'hui.	Comme	toutes	les	Swaruu,	elle	est	Pilote	de	chasse,	Experte	en	Voyage	dans	le	
Temps	et	manipulation	temporelle,	en	Génétique,	en	Navigation,	en	Spiritualité,	en	Sciences	et	dans	de	nombreux	autres	
domaines.	Elle	est	aussi	capable	de	se	téléporter,	de	se	dématérialiser,	de	traverser	les	murs	et	de	voyager	par	l'esprit	dans	
toutes	les	densités	de	l'univers.	C'est	à	la	fois	une	enfant	câline,	rêveuse,	joueuse	et	farceuse,	et	une	Guide	Spirituelle	d'une	
immense	sagesse	pour	tous	les	Pléiadiens	de	Taygeta	et	pour	les	Humains.	 



Vidéo	source	(ES)	:	https://youtu.be/0DzDqm-pgVU	
Vidéo	source	(EN)	:	https://youtu.be/NFM9IE7viBA	 	 11	

	Voici	les	principales	chaînes	YouTube	qui	transmettent	ces	connaissances	pléiadiennes	:		

¯ Cosmic	Agency	(Anglais)	:		 https://youtube.com/c/CosmicAgency	
¯ Agencia	Cosmica	(Espagnol)	:		 https://youtube.com/c/AgenciaCosmica	
¯ Despejando	Enigmas	(Espagnol)	:		 https://youtube.com/c/DespejandoEnigmas	
¯ Pleiadian	Knowledge	(Anglais)	:		 https://youtube.com/channel/UCe4VqunF6sfWEtxnU8SS9Gg	
¯ Conocimiento	Pleyadiano	(Espagnol)	:	 https://youtube.com/c/ConocimientoPleyadianoCristinayEstela	
¯ Esprit	Libre	(Français)	:		 https://youtube.com/c/EspritLibreM45



	

	


